

Teruel 24 de mayo 2021

Buenos días:

Se acerca el final del curso escolar 2020-21 y **pensando en mantener la seguridad y la salud de todos y de organizar el funcionamiento del centro (comidas, cenas, etc.)**, os pedimos que nos informéis de la **fecha exacta en la que finalizan vuestras clases o vuestras prácticas**. El alumnado de Enseñanzas Obligatorias nos debe entregar una copia de vuestro **boletín de notas** finales antes de marchar del centro. Al abandonar el centro os recordamos que tenéis que recoger vuestras pertenencias de la habitación.

El alumnado de la ESO y FPB pueden permanecer en la escuela como máximo hasta el martes 22 de junio **siempre que tengan clases presenciales**. Siendo éste el caso, el alumnado tiene la obligación de permanecer en su IES durante el horario lectivo y acudir a la Escuela para seguir cumpliendo las horas de estudio y los horarios de funcionamiento normales. **En caso de finalizar antes por tener todas las materias aprobadas en Evaluación Ordinaria**, este colectivo de alumnado (ESO y FPB) tendrá que **informar y abandonar el centro** en el momento que deje de tener clases presenciales en su centro de estudios.

En el caso de las demás enseñanzas (**Grado Medio, Grado Superior, Bachiller y Universidad**), podrán permanecer en el centro **hasta el martes 22 de junio siempre que lo necesiten** pero informando debidamente al centro y cumpliendo con los horarios habituales. No obstante, **recomendamos que abandonen el centro en el momento que ya no tienen clases presenciales /prácticas** si no es necesario que estén aquí.

En el caso del **colectivo universitario**, es posible que tengan exámenes presenciales posteriores al 22 de junio. En ese caso, se les permitirá estar en el centro **como máximo hasta el 30 de junio**, pero **siempre y cuando avisen con antelación**. Os recordamos que **el calendario escolar termina el 22 de junio**, por lo que para poder ofrecerles alojamiento y manutención a este colectivo, necesitamos que avisen con suficiente antelación y **como muy tarde antes del 1 de junio**.

Por último, y como ya lo sabéis, debido a que se han adelantado las evaluaciones finales este curso escolar, **la cena de final de curso será este miércoles 26 de mayo a las 21.30 horas**. Será cena de bocadillo y cenaremos afuera en las pistas. Os rogamos encarecidamente que **mantengáis las normas de seguridad que nos exigen desde las autoridades sanitarias y la policía local**:

- Hay que **cenar sentado** (en el suelo)
- **No** puede haber grupos superiores a **10 personas** en ningún momento
- Hay que llevar la **mascarilla** en todo momento (exceptuando el momento de la cena)
- **No** hay que dejar **restos** en las pistas. Debéis recoger todo y depositarlo en las papeleras
- El **horario** de la cena es de **21.30 a 22.30 horas**. A las 22.30 se termina y todo el alumnado debe entrar en la escuela. (Los mayores de edad que quieran salir más rato pueden hacerlo hasta las 00.00 horas siempre y cuando avisen, **pero no pueden permanecer en las pistas**).

Una vez más **agradecer vuestra comprensión y el esfuerzo** realizado en lo que ha sido un curso complicado para todos. Desde la Escuela Hogar hemos intentado velar por el bienestar de nuestro alumnado en todo momento.

Aprovechamos para desearos un **buen final de curso** a todos y un **feliz verano**.

Un saludo,



Siobhán Dineen

Directora de la Escuela Hogar

